

DOI : 10.18572/1812-3929-2019-2-23-28

# Правовое регулирование ответственности воздушного перевозчика за несохранность перевозимого багажа

**ВЫГОДЯНСКИЙ АЛЕКСЕЙ ВАЛЕРЬЕВИЧ,**

доцент кафедры общегуманитарных,  
социальных и математических дисциплин  
НОУ ВО «Московский институт банковского дела»,  
кандидат юридических наук

✉ [vygodianskiy@mail.ru](mailto:vygodianskiy@mail.ru)

**Выгодянский А.В.****Правовое регулирование ответственности воздушного перевозчика за несохранность перевозимого багажа**

В данной статье рассматривается ответственность воздушного перевозчика за нарушение обязанности по обеспечению сохранности багажа, сданного пассажиром для перевозки на воздушном судне.

Автор исследует нормы действующего законодательства в этой сфере и формулирует конкретные предложения об изменении данных законодательных норм.

Предлагаемые изменения в законодательстве должны помочь устранить имеющиеся противоречия между различными нормативными правовыми актами, привести к унификации правоприменительной практики при разрешении возникающих споров.

**Ключевые слова:** Гражданский кодекс, Воздушный кодекс, гражданско-правовая ответственность, воздушный перевозчик, пассажир, багаж.

**Vygodianskiy A.V.****The Legal Regulation of the Liability of an Air Carrier for the Safety of Carried Baggage**

This article discusses the responsibility of the air carrier for the violation of the obligation to ensure the safety of baggage handed over by the passenger for carriage on the aircraft.

The author examines the norms of the current legislation in this area and formulates specific proposals to change these legislative norms.

The proposed changes in the legislation should help to eliminate the existing contradictions between the various regulatory legal acts and lead to the unification of law enforcement practice in the resolution of disputes.

**Keywords:** Civil code, Air code, civil liability, air carrier, passenger, baggage.